

Lesecafé hat wieder geöffnet



Mit Ende der Sommerpause hat am Montag das Lesecafé des Fördervereins der Stadtbücherei wieder seine Türen geöffnet. In den Räumen der Bücherei fanden sich zahlreiche Gäste ein, um Geschichten und Gedichte zum Thema „Liebe, Lust und Leid(enschaft)“ zu hören, aber auch selber vorzulesen. Tolstoi, Kästner und Tucholsky, aber auch biblische Texte, wurden vorgetragen. Ergänzt wurde das Programm durch einige Saxophonstücke, die Iris Streich vortrug. Neben den regelmäßigen Besuchern kommen auch immer neue, neugierige Hörer und Leser dazu. Das nächste Lesecafe findet am 5. Dezember statt. Davor können sich Literatur- und Musikfreunde aber noch auf eine Veranstaltung „Saite an Seite“ am 5. November freuen.

FOTO FÖRDERVEREIN STADTBÜCHEREI